

TOP Ö 20

Bericht des Samtgemeindebürgermeisters

Aufgrund der Pandemie sind in den letzten Wochen und Monaten sehr viele Veranstaltungen abgesagt worden. Notwendige Treffen fanden in digitaler Form oder in einem ganz kleinen Kreis statt.

Daher ist der Bericht Samtgemeindebürgermeister heute sehr übersichtlich.

Am 14. Mai wurde das Richtfest für den Anbau an der Grundschule Fürstenau im kleinen Kreis gefeiert.

Am 02. Juni ist das Freibad in Fürstenau unter ganz besonderen Hygienevorgaben geöffnet worden.

Seit dem Pfingstwochenende gibt es auf der Schlossinsel wieder eingeschränkte Gastronomie im Torhaus.

Für das Freibad Bippen liegt ein Förderbescheid vor.